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* Rapport moral 

 

Que le temps passe vite, encore une année écoulée et nous voici au bilan de 2022 ! 

Ce bilan vous sera donné plus tard, mais je m’avance un peu en disant que compte tenu 

des circonstances, il n’est pas si mal. 

Pour commencer cette séance, je tiens à saluer nos collègues qui durant cette année 

ont dû s’éloigner de la section pour des raisons de santé (Alain – Christian – Jipi) et 

d’autres pour cause d’accident ( Julie – Didier – Marie),  j’en oublie sûrement. 

Nous leur souhaitons à tous le meilleur, un bon rétablissement et un retour dans de 

bonnes conditions au sein de la section. 

 

Les circonstances que j’ai évoquées, et qui demandent réflexion,  sont 

essentiellement : 

- le vieillissement de la section 

- le manque de nouveaux adhérents 

 

Une page est en train de se tourner. 

Toute une génération de cyclos endurcis et grands rouleurs ont déjà pris leur retraite 

sportive et les derniers, même si ils font de la résistance avec leur VAE, commencent 

eux aussi à se poser la question. 

Ils nous ont laissé en héritage une multitude de parcours, des randos dans tous les 

massifs. Leurs récits nourrissent nos soirées et sont même devenus des légendes (ex 

la sortie omelette). 

A nous maintenant de gérer ce patrimoine, de le faire vivre, de le faire évoluer, et de 

le transmettre, tout en restant fidèles aux grands principes du cyclotourisme et aux 

valeurs de l’Asptt. 

 

Petit aparté, pour vous dire que bientôt le calendrier des Grands RdV vous sera 

proposé. Je vous encourage fortement à y contribuer. Un séjour ou une sortie nouvelle, 

toutes les propositions sont les bienvenues, et peuvent devenir des sorties régulières 

(ex. le circuit autour de la Trevaresse). 

 

Nous devons nous mobiliser, tous, pour faire la promo de notre activité. Le bouche à 

oreille étant le meilleur moyen pour se faire connaître et donner envie de nous 

rejoindre. 

Je pense aussi qu’il faut que nous ayons plus de visibilité. 

Sur le site officiel de l’Asptt d’une part, en multipliant les articles sur nos grandes 

sorties et séjours, mais aussi peut-être en ayant un site Facebook, avec un 



administrateur ou une administratrice qui l’alimenterait régulièrement (1 à 2 fois par 

mois par ex). 

J’ai été contacté cette année par des gens qui cherchaient à faire du cyclisme mais 

sans en avoir une grande expérience. Jusque-là ces personnes n’étaient pas notre cible. 

Pourquoi ne pas proposer de faire de l’initiation pour adultes et donner le goût de la 

pratique à ces personnes, pour qu’ensuite elles rejoignent la sortie du samedi ? Ou 

bien les faire rouler le dimanche matin ? 

C’est là que je vais avoir besoin de vous, pour mettre en place un tel projet et le faire 

vivre. 

Après tout nous sommes tous partis de zéro ! 

Un autre vivier est à notre portée, ce sont les parents de tous les jeunes qui 

pratiquent une activité suivie et régulière. Comment pouvons-nous les approcher ? 

C’est un sujet à travailler. 

 

Nous avons des atouts à faire valoir dans notre pratique, c’est d’ailleurs le savant 

mélange de la variété dans l’activité, de la convivialité dans la pratique et en dehors de 

la pratique, et de l’aspect sportif (car même si nous ne faisons pas de compétition, le 

surpassement de soi-même est un élément bien présent lors de nos échappées) qui 

m’ont attiré et fidélisé au sein du groupe. 

 

Je compte sur votre envie de rouler, votre motivation à faire connaître notre section 

et votre participation active à la vie du groupe pour que la nouvelle saison qui débute 

soit au moins à la hauteur des précédentes. 

Le bureau est déjà au travail pour vous et j’espère que vous répondrez présent sur les 

séjours de 2024 que nous vous proposerons. 

A ce sujet j’attends toujours et avec impatience, car il faut que je réponde vite, votre 

retour sur la participation à l’inter-régional, que nos amis de Gap organisent à Ancelle 

du 13 au 15 septembre 2024. 

 

Je remercie les membres du bureau pour leur soutien et aide précieuse. Sans eux, pas 

de sorties, pas de séjours, pas de convivialités. Rien n’est acquis, ne perdons pas ce 

bel équilibre qui nous permet toute l’année d’exercer une activité loisir excellente 

pour notre santé et notre moral. 

Nous sommes comme une famille, c’est précieux et fragile à la fois ! 

 

Merci pour votre écoute. 
 

 


